

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Charles Carrera se pronuncia tras su exclusión de la lista 609: "No permitiré que mi nombre se utilice para perjudicar al Frente Amplio

Principal



Publicada el: 27/09/24	Visitas: 172
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/charles-carrera-se-pronuncia-tras-su-exclusion-de-la-list a-609-no-permitire-que-mi-nombre-se-utilice-para-perjudicar-al-frente-amplio\_3692.php

# CHARLES CARRERA SE PRONUNCIA TRAS SU EXCLUSIÓN DE LA LISTA 609: 'NO PERMITIRÉ QUE MI NOMBRE SE UTILICE PARA PERJUDICAR AL FRENTE AMPLIO

### **Principal**

Charles Carrera se pronuncia tras su exclusión de la lista 609: "No permitiré que mi nombre se utilice para perjudicar al Frente Amplio

Charles Carrera se expresa tras ser excluido de la lista 609: "No permitiré que mi nombre sea un arma en contra del Frente Amplio"

#### Charles Carrera se retira de la Lista 609 del MPP

El exsenador del Frente Amplio, Charles Carrera, ha hecho pública su decisión de retirarse de la Lista 609, tras el anuncio del Movimiento de Participación Popular (MPP) sobre este tema. A través de su cuenta en la red social "X", Carrera dirigió un mensaje a sus compañeros y compañeras militantes. "Buenos días compañeras y compañeros, me encuentro en mi

departamento en Rivera, en Bichadero, de gira por militancia

Mientras venía en la ruta, recibí muchas llamadas y comunicaciones", expresó Carrera al iniciar su mensaje. En su declaración, Carrera comentó que había informado a sus compañeros del MPP sobre su decisión de bajarse de la lista de senadores: "Me habían dado el alto honor de elegirme para ocupar el tercer lugar, pero si se me está usando políticamente para dañar un proceso electoral en el cual el Frente Amplio tiene la posibilidad real de volver a las elecciones, mi nombre no será

utilizado como herramienta para trabar este proceso. Lo importante es tratar las urgencias de la gente", añadió. Además, Carrera hizo hincapié en la situación actual del país, afirmando: "Hemos visto en este recorrido la desesperanza y la

falta de políticas públicas en muchos aspectos". Recordó su tiempo en el Senado, donde expresó: "Cuando tuve el honor de ser senador, pude haberme sentado en esa banca como un observador privilegiado de la historia, viendo cómo el gobierno herrerista nos quitaba derechos y entregaba el puerto, el mayor

activo del país. Pero no elegí ese camino, decidí interpelar y denunciar.

Para mí, eso fue una causa nacional, porque existieron una serie de irregularidades, y lo mínimo que podría decirse es que hubo un abuso innominado de funciones"

Referente a las acusaciones en su contra, Carrera manifestó: "Por una acción que tomé hace 12 años, se dice que se me puede

imputar abuso de funciones.

Quizás lo que hice fue representar fielmente el mandato que me dio la ciudadanía, y tengo la conciencia tranquila de haber

cumplido con ese mandato".

Finalmente, Carrera concluyó su mensaje reafirmando su compromiso con la militancia: "Me he sentido respaldado y acompañado, pero no seré un obstáculo. Seguiré luchando porque, cuando uno abraza esta causa, lo hace

para toda la vida".

Ver tweet original de Charles Carrera

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

# CHARLES CARRERA SE PRONUNCIA TRAS SU EXCLUSIÓN DE LA LISTA 609: 'NO PERMITIRÉ QUE MI NOMBRE SE UTILICE PARA PERJUDICAR AL FRENTE AMPLIO

carrera se pronuncia tras su exclusion de la lista 609 no permitire que mi nombre se utilice para perjudicar al fren

#### **Tags**

charles, excluido, anuncio, mandato, funciones, militancia, mensaje, expresa, exsenador, retirarse, proceso, carrera

#### Noticias relacionadas

- 4.4 \* El Mpp opta por la renuncia de Charles Carrera como candidato al Senado en la lista 609
- 4.0 \* Charles Carrera denuncia que es víctima de un uso "político" destinado a "socavar" al Frente Amplio en el contexto electoral
- 4.6 \* El Mpp solicita a la Corte Electoral la baja de Charles Carrera de la lista 609
- 3.7 \* ¡El espíritu de lucha está más vivo que nunca! Charles Carrera, tras su renuncia al Senado, se embarca en una gira por Melo con la lista 609
- 4.7 \* Charles Carrera reafirma su posición: no habrá acuerdo con la fiscal Porteiro y aguardará el juicio
- 4.9 \* Yamandú Orsi brinda su respaldo a Charles Carrera tras el anuncio de su renuncia al Senado
- 4.5 \* Mujica y Topolansky asumen roles clave como suplentes de Sánchez y Blanca Rodríguez en el Senado tras la integración de la Lista 609

- 4.0 \* Charles Carrera se pronuncia sobre el caso Marset: "Queda mucho por investigar respecto a la desaparición de los documentos públicos
- 4.8 \* Gandini califica la situación de Carrera como "sumamente grave y comprobada", lo que lo llevó a renunciar para "prevenir" un debate en el Senado
- 3.7 \* Charles Carrera se retira de su cargo tras la solicitud de desafuero: "Es mi responsabilidad renunciar y enfrentar a la Justicia

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024